

笑顔あふれるまちづくり



いいぬま雅子

日本共産党品川区議会議員区政報告

NO. 314. 2008. 7. 27.

後期高齢者保険料通知届く

「148%もの負担増ひどい！」

控え室に怒りの電話

- 年金年額200万円男性
35,100円(国保)⇒52,100円(148%)
- 82歳83歳ご夫婦(年金年額合計326万円)
104,099円(国保)⇒167,600円(161%)

ればならな
いかね」と
将来不安を
隠せません。
写真はず
日区役所3
階の担当窓
口に訪れた
区民の列で
す。午前中
で100人
を超してい
ました。

「区役所に電話をかけた
がつながらないので」と男
性から電話。「年金200
万円のおじいちゃんの保険
料が148%にもなった。
物が皆上がる中で、これは
ひどい」女性からかかって
きた電話は、値上げに怒り
が爆発していて、具体的数
字が聞けませんでした。
ご夫婦からの電話は、年額
6万円強の負担増「月5千
円も増え、携帯をやめなけ

毎月5千円もの負担増！
携帯電話をやめるか

4月に始まった後期高齢者医療制度で
すが、品川区の保険料は7月から徴収と
なります。保険料決定通知が7月17日に
発送されたあなたに、共産党控室の電話
に怒りが届きました。22日の厚生委員会
報告と合わせて伝えます。

22日課長報告では、19
20日2日間の臨時窓口開設
では、窓口対応460件、
電話対応2135件、9割
が保険料の問い合わせ。
政府・与党は、保険料の
「見直し」策で、「最大9
割軽減」と宣伝しています。
ところが軽減対象は3割以
下、国保料よりも下がる人
はわずか5%であることが、
小池晃参議院議員の質問で
明らかにになりました。今回
一時的に保険料を下げるも

厚生委員会報告



Am11:30「100番の方どうぞ」高齢事業課廊下



の、2年ごとの見直しで
際なく保険料を値上げし
ていく仕組みはそのまま残
されています。将来の保険
料が上がり続けることに変
わりはありません。
怒りを力にして廃止まで
頑張りましょう。



区内22団体連名 後期高齢者医療の廃止を求める請願

自民・公明が導入した後
期高齢者医療制度に「うば
捨て山」と怒りが爆発。日
本共産党と野党共同提出の
同制度廃止法案が参院で可
決しました。品川区議会で
も区内22団体が廃止を求め
請願を提出しました。おも
な団体は品川の医療と介護
をよくする会（代表・権守

光夫ゆたか診療所所長）、
城南保険生協、品川生活と
健康を守る会、品川区労、
東京都建設、東京土建品川
支部など区内建設4組合、
新日本婦人の会品川支部、
品川民主商工会、日本共産
党品川地区委員会などです。
これだけの団体が連名で請
願を提出したのは画期的で
す。後期高齢者医療制度の
廃止を望む区民の強い願い
の表れです。

この請願は6月23日の厚
生委員会で審議。共産党と
民主党が賛成しましたが自
民・公明が反対し3対4で
否決。7月3日本会議では、
共産党7人のほかに生活者
ネットが賛成、民主は半分
に割れ3人が賛成。結果12
対17で否決されました。

反対理由

自民「この制度は維持すべ
き」
公明「後期高齢者医療制度
は必要である」と述べ反対
しました。

与党の長老から医師会ま
で多くの人が廃止を願って
いる悪法です。共産党は引
き続きがんばります。ご意
見をお寄せください。

ついに特別養護老人ホーム建設計画が具体化

7月16日の介護保険制度推進委員会の席上。来年からの第4期介護
保険のスケジュールの議論の中で部長が、「セーフティネットとして
特養ホーム整備をしていこうと切り替えた」と発言。

もう一点、7月24日の街づくり特別委員会、「八潮地区のまちづく
り」の報告、学校跡地施設（八潮南小・南中）の活用に関すること
の中に、特別養護老人ホーム建設が明記されています。詳細は追って報
告しますが、使用開始は、2010年度です。パブリックコメントを経て
決定します。

この間、「特養建設を求める請願」を提出し続けた区民の皆さんと
特養建設を求め続けた共産党とともに喜び合いたいと思います。